

----- Kurzinformation -----

Die Sachgebiete „Wirtschaft und Kultur“ sowie „Geografische Informationen“ wurden im Statistischen Amt neu besetzt

Franz Abele

Leiter des Sachgebietes „Wirtschaft und Kultur“ im Statistischen Amt der Landeshauptstadt Stuttgart ist Herr Dipl.oec. Ulrich Stein. Herr Stein wurde im Dezember 1971 in Stuttgart geboren. Nach dem Abitur studierte er an der Universität Hohenheim Wirtschaftswissenschaften mit der Vertiefungsrichtung Volkswirtschaftslehre. Inhaltliche Schwerpunkte des Studiums waren neben allgemeiner Betriebswirtschafts- und Volkswirtschaftslehre die Gebiete Industrieökonomie und Strukturpolitik, Makroökonomie und Prozesspolitik sowie Außenwirtschaft. Seine berufliche Laufbahn begann Herr Stein Anfang 1999 im Statistischen Landesamt, wo er insbesondere für die Aufgabenfelder regionale Bevölkerungsprognosen, die Fortentwicklung eines Modells zur regionalen Kaufkraftberechnung, die Leitung der Internetredaktion sowie für verschiedene Sonderprojekte und Vorträge vor Besuchergruppen und wissenschaftlichem Publikum zuständig war.



Herr Stein trat im Frühjahr 2004 in das Statistische Amt der Landeshauptstadt Stuttgart ein. Hier war er zunächst projektbezogen als wissen-

schaftliche Fachkraft für die Wohnungsmarkt- und Mietspiegelbefragung tätig, bevor ihm die Leitung des Sachgebiets „Wirtschaft und Kultur“ übertragen wurde.



Neuer Leiter des Sachgebiets „Geografische Informationen“ im Statistischen Amt ist Herr Dipl.-Geogr. Uwe Dreizler. Herr Dreizler, geboren im Juli 1969 in Plochingen, absolvierte nach dem Abitur zunächst ein Studium des gehobenen Verwaltungsdienstes an der Fachhochschule Ludwigsburg mit einem Abschluss als Diplom-Verwaltungswirt (FH). Danach studierte Herr Dreizler Geografie an der Universität Stuttgart mit Vertiefungsfach Geoinformationssysteme. Thema der Diplomarbeit war die Erstellung eines GIS-Modells zur Beschreibung von Stadtstrukturen. Nach verschiedenen studienbezogenen Praktika begann Herr Dreizler seine berufliche Laufbahn bei einem Systemhaus für Geografische- und Netzinformationssysteme, wo er bei der Leitung von Projekten zur Einführung von Geoinformations- und Technischen Informationssystemen auch für die Gebiete digitale Erfassung von Raumdaten, Konzeption und Realisierung von Softwarelösungen zur Unterstützung von Arbeitsprozessen sowie Anwender- und Administratorenschulungen verantwortlich war. Herr Dreizler wechselte im März 2006 zum Statistischen Amt der Landeshauptstadt Stuttgart in die Funktion des Leiters des Sachgebietes „Geografische Informationen“.